

生き生き にこにこ

国津っ子

平成21年3月25日

最終号

名張市立国津小学校通信

1年間ありがとうございました

今日で、2008年度も終わります。今年度は、例年に増してたくさんの行事・活動がありました。著名人の訪問あり、テレビの収録あり、上島啓さんのことがあり・・・と、楽しいこと、悲しいこと、いろいろありました。

それらすべてを、子どもたちは、私たち職員とともに、また保護者の方とともに歩んできました。18日に卒業していった6年生を先頭に、大きく成長した32名の国津っ子。

来年度は、それぞれ進級し、また大きく成長してくれることでしょう。もちろん、いいことばかりではありません。つらいときもあるでしょう。疲れるときもあるでしょう。

でも、国津っ子は、必ず『生き生き にこにこ』の姿を見せてくれると確信しています。そのためにも、保護者の方々の思いと私たち職員の思いを重ねて、悩むときは共に悩み、支えるときは互いに支えあいながら、子どもたちと向き合っていかなければなりません。今後とも、よろしく願いいたします。

PTAとしては、校区再編問題が、これから具体的な動きになってきます。今年度は、例年以上にPTA会長様をはじめ、役員様、そして皆様方の熱い思いで、たくさんの「芽」を蒔いていただきました。この「芽」が、来年度花が咲き、実をつけるように、地域と保護者、学校が一体となった活動にしていきたいと思います。

本当に1年間ありがとうございました。

来年度も楽しく



いろいろなことに挑戦だー!

純菜ちゃん

いってらっしゃい!

去年4月から、国津っ子になった3年生の奥村純菜さん（神屋）が、4月から東京の目黒にある小学校に転向することになりました。

たった1年しかいなかったとは思えないほど、国津小学校になじみ、たくさんの仲間と楽しく、意欲的に活動していた純菜さんでした。

キンさばっ!!にも出演し、笑わせてくれました。とっても陽気で面白い純菜さんですが、4月からは東京の学校です。一緒に過ごせないことは、本当に残念で悲しいことですが、次の学校でも、たくさんのお友達を作って、楽しくやってくださいね。

また、2年間ほどで、名張に戻ってくるそうです。

だから、「さよなら」は言いません。

だから、「いってらっしゃい」です。

今度帰ってきたら、間違いなく、「おかえり」です。

それまで、元気にね!